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青年报记者 杨羡之

本报讯 今天，申花将在广州迎
来与梅州客家足协杯的比赛。对于
一支中超球队而言，一周双赛意味着
更多的疲劳，以及一定的“排斥度”。
可是，申花却用一种欣喜的态度，迎接
着本场比赛的到来。因为他们需要一
场胜利，忘记前面两场惨败的伤痛。
他们也需要一场比赛，让上一场的

“红牌球员”拥有保持状态的机会。

目标胜利毋庸置疑
对于今天的这场比赛，昨天，出

席新闻发布会的申花主帅吉洛也是
直言，它来得相当及时。此前两周由
于接连以大比分输球，尤其是上一场
比赛，更是“赔了夫人又折兵”。目前

申花阵中，队员们的心态出现了不少
的问题。“我们的队员要从上一场的
情绪当中恢复过来，目前看是比较困
难的。任何一支球队在经历过这样
的比赛之后，都会出现一些消极的情
绪。”吉洛说。

而足协杯这场比赛的到来，无异
于雪中送炭。“这场比赛是一件好事，
通过比赛，队员们能够忘却上一场的
痛。”吉洛说，“当然，足协杯的比赛比
较特殊，因为我们不能派遣外援上
场，这并不算一场完整的比赛。不
过，我们需要通过努力重振我们申花
的气势，希望打出一场精彩的比赛，
争取好的结果。”

最好的结果，自然是一场胜利，
乃至大胜，尤其是对手梅州客家的实
力算不上强劲。“困难当然还是有，对

我而言，人员方面相对困难，因为平
时准备的时候，都是有外援的。规则
原因外援不能上场，其他队员需要适
应这种重新组合的过程。”吉洛说，

“我们会获得一场胜利，我们也需要
一场胜利。”

保持状态和锻炼新人
此次出征广州，除了规则规定不

能上场的外援，以及曹赟定、张璐、王
寿挺、邓卓翔四位伤员之外，申花全
队悉数来到了客场。本场比赛，除了
希望用胜利提升士气之外，对于申花
队还有一个很重要的意义：锻炼新人
以及让染红的球员保持状态，尤其是
后者。

据悉，本场比赛，上一场在德比
战中吃到红牌的球员，全部都将上

场。昨天，中国足协已经就德比战中
出现的问题召开了听证会，虽然还未
有正式处罚出炉，但是申花几位队员
至少本周日这场比赛停赛已经避免
不了。而本场足协杯，在对抗强度上
或许并不高，但对于他们保持状态还
是有一定的帮助。

此外，考虑到此后主力球员需要
承担更大的联赛压力，本场足协杯，
大部分主力应该不会出战过多时
间。“主力最多踢个半场应该就会下
来，避免出现疲劳和伤病。”相关球队
内部人员告诉记者。而主帅吉洛也
是表示，会给更多的年轻球员机会。

“考虑到球队伤病的情况，我们在阵
容当中补充了不少年轻队员。对这
些年轻队员来说，明天是个机会，明
天希望他们展现最好的状态。”

青年报记者 张逸麟

本报讯 凭借着前阿森纳门将法
比安斯基的神勇发挥，斯旺西在酋长
球场苦苦支撑主队的猛攻，只要他们
再坚持5分钟，就能拿到宝贵的1分，
然而此时球场上出现了让人惊讶的
一幕。

戈米替下了体力透支的寄诚庸，
而当他第3次触球时，就接蒙特罗左
路的传中头槌顶向奥斯皮纳把守的
大门，电光火石间奥斯皮纳似乎惊险
将球扑出，这是一次无与伦比的扑

救，包括戈米在内的所有斯旺西球员
都没有作出任何抗议。然而主裁判
弗兰德低头看了一眼仲裁腕表，上面
示意该头球已越过门线，弗兰德随即
判罚进球有效，尽管奥斯皮纳极其愤
怒地向弗兰德怒吼，酋长球场嘘声四
起，但这些都毫无作用，因为“门线技
术”不会说谎。

英国媒体随后喊出了“门线技术
万岁”的口号，BBC就表示，“幸亏现在
有了门线技术，否则这又是一桩不被
人察觉的冤案！”英国足球名宿莱因
克尔也感慨说：“这是门线技术价值

连城的最新证据！看第一眼，没多少
人觉得戈米这球进了吧？”

在经历了太多的门线惨案后，
足球世界终于体会到科技进步带
来的恩泽。越来越多的门线技术
会被用到比赛中，比如今年 5 月 30
日多特蒙德与狼堡的德国杯决赛
上，门线技术也将首次亮相德国足
坛。而在去年拜仁对阵多特蒙德
的德国杯决赛中，胡梅尔斯的头球
攻门一度引起争议，德国足协秘书
长桑德罗克表示：“这样的情况现
在不会再出现。”

阿森纳与斯旺西的比赛已不是

“门线技术”首次闪耀英超，去年11月

8日，切尔西客场挑战利物浦的比赛

中，开赛9分钟利物浦就获得领先，但

5分钟之后卡希尔门前近距离抽射扳

平了比分，而这个进球正是通过门线

技术来确定的。当时球被躺在门线上

的米尼奥莱抱住，而主裁通过门线技

术迅速确定了皮球整体已经过线。其

实英超早在2013-2014赛季就已经引

进门线技术，该赛季联赛首轮切尔西

和赫尔城的比赛中，伊万上半场结束

前的头球攻门就被门将在门线上捞了

出来，当时也是门线技术判定切尔西

进球有效，兰帕德在国家队的冤屈在

切尔西的比赛中不会再出现了。

国际足联一直以来都反对引入门

线技术，直到去年的巴西世界杯上才开

始使用门线技术，在法国和洪都拉斯的

比赛中门线技术就立了功，当时本泽马

的进球打中立柱后被洪都拉斯门将从

球门中捞出，鹰眼则判定进球有效，世

界杯也尝到了门线技术的甜头。

然而回顾历史，门线惨案层出不

穷，早在1986年的墨西哥世界杯上，

西班牙首场比赛就遭遇巴西，当时西

班牙球员米歇尔在下半场禁区外凌

空抽射，皮球打在横梁弹地飞出，慢

镜头显示皮球已经越过门线，但是主

裁判却判罚了角球。心态失衡的西

班牙最终输给巴西。1996年欧洲杯

罗马尼亚与保加利亚的交锋成了哈

吉和斯托伊奇科夫之间的较量，而比

赛 20 分钟时，罗马尼亚中场蒙泰努

禁区外远射，皮球击中门楣后砸在门

线上弹回场内。慢镜头回放，皮球已

经明显越过了门线，但是丹麦主裁判

米科尔森示意进球无效。最后保加

利亚凭借斯托伊奇科夫的进球战胜

罗马尼亚。2010年的世界杯上，著名

的兰帕德惨案至今仍让人牢记，兰帕

德明显的进球被吹无效，也为英格兰

1:4 的惨败打下了注脚，也正是这桩

惨案，让国际足联终于决定推广门线

技术。 青年报记者 张逸麟

足协杯 申花盼用胜利忘却伤痛

BBC集结对抗尤文
球迷力挺卡西首发

本报讯 记者 张逸麟 被瓦伦西
亚逼平后，皇马在联赛争冠的形势非
常严峻，而卫冕欧冠显然是更重要的
目标。比较有利的消息是本泽马和
克罗斯都很有可能赶上这场至关重
要的欧冠半决赛，而卡西则将继续出
任首发门将，大部分皇马球迷也支持
他们的老队长。

克罗斯在与瓦伦西亚的比赛中
提前下场，本泽马之前也饱受伤病困
扰，但目前来看两位悍将都很有可能
出战北京时间明天凌晨与尤文的第
二回合半决赛，BBC组合将重新集结，
而克罗斯的出战也可以让拉莫斯重
返中卫的位置。除了赛季报销的莫
德里奇以外，皇马几乎可以排出最强
阵容。

上一轮与瓦伦西亚的联赛中出
现了不和谐的一幕，伯纳乌部分激进
球迷在比赛期间不停地攻击门将卡
西，被激怒的卡西当场就以激烈的
言辞回击球迷。这一风波让外界猜
测失去球迷支持的卡西在夏天必然
会离开皇马，而这场半决赛也可能
失去首发。但安切洛蒂丝毫没有受
到这一风波的影响，他将继续让卡
西首发，而在《阿斯报》的一份民意
调查中，超过 54%的皇马球迷仍然
支持卡西在这场欧冠半决赛中继续
首发。

对于部分伯纳乌球迷倒戈的现
象，拉莫斯日前也以皇马名宿金箭头
的名言呼吁球迷继续支持皇马，“迪
斯蒂法诺说，任何球员离开了大家的
支持都不会太好，你们是球队的第
12人。”

2分钟2球
上港逆转晋级

本报讯 记者 张逸麟 2015年中
国足协杯第3轮昨天打响，中超领头
羊上海上港在客场以2比1逆转中乙
球队大连超越进入16强，下轮的对
手将是呼和浩特中优和广州富力的
胜者。超越队上半场两次错失单刀，
权恒第51分钟抢点破门，李浩文和
贺惯在2分钟内连续破门反超比分。

■足协杯战报

鹰眼立功 枪手倒在“门线”上

“兰帕德惨案”不会再发生[链接]

■欧冠前瞻

没有“门线技术”，这个进球肉眼几乎无法判断。


